



Stutensee

STADT STUTENSEE

**PRAXIS-
INTEGRIERTE
AUSBILDUNG**

**ZUM/ZUR
ERZIEHER/IN**

STUTENSEE

AKTIV MITGESTALTEN



Stadt Stutensee
Sachgebiet Personal - Heike Heimberger
Rathausstraße 3
76297 Stutensee

☎ 07244/969-614

✉ personal@stutensee.de

BERUFSBESCHREIBUNG

Erzieher/innen betreuen und fördern Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Sie sind vor allem in der vorschulischen Erziehung, in der Kinder- und Jugendarbeit sowie in der Heimerziehung tätig. Sie bereiten Spiele und Freizeitaktivitäten vor und fördern die sprachliche, motorische, soziale und persönliche Entwicklung von Kindern und Jugendlichen. Das Thema „Frühkindliche Bildung“ hat sich in den vergangenen Jahren zu einem der zentralsten gesellschaftlichen und politischen Schwerpunktthemen entwickelt. Die Anforderungen an die pädagogische Arbeit mit Kindern ist gestiegen, die Qualität der Betreuung entwickelt sich ständig weiter.

EINSATZFELDER

Kindertageseinrichtungen, Kindergärten, Jugendzentren, Einrichtungen für Menschen mit Behinderung

EINSTELLUNGSVORAUSSETZUNGEN

Für die Aufnahme an der Fachschule für Sozialpädagogik sind ein guter Realschulabschluss oder die Fachschulreife und Abschluss des Berufskollegs oder die Fachhochschulreife erforderlich. Neben der Fachhochschulreife ist ein sechswöchiges Praktikum in einer sozialpädagogischen Einrichtung nachzuweisen.

AUSBILDUNGSDAUER

Die Ausbildungsdauer beträgt drei Jahre.

VERGÜTUNG

Die Ausbildungsvergütung beträgt ab 01.03.2024 monatlich (brutto)

- im 1. Ausbildungsjahr 1.340,69 EUR
- im 2. Ausbildungsjahr 1.402,07 EUR und
- im 3. Ausbildungsjahr 1.503,38 EUR.

AUSBILDUNGSABLAUF

In enger Vernetzung mit der Praxis werden qualifizierte Fachkräfte ausgebildet. Die Schüler suchen sich selbstständig einen Ausbildungsplatz. Die Auszubildenden haben Anspruch auf eine freie Zeit im Rahmen des üblichen Jahresurlaubs. Träger und Schule schließen dazu einen Kooperationsvertrag. Abwechselnd findet in Blockwochen die praktische und die schulische Ausbildung statt, die miteinander eng verzahnt ist. Am Ende des dritten Ausbildungsjahres steht eine Abschlussprüfung zum/zur staatlich anerkannten Erzieher/in an.